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〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」 文責：佐藤

後期がスタートしました。４日目の１３日の朝、３年

生以上の後期学級委員と各委員会の役員の紹介があり、

次に、代表として６年学級委員に任命証を校長から授与

しました。その後、運営委員会委員長の佐々木＊＊さん

が、役員を代表してあいさつをしてくれました。「やる気

が校舎いっぱいに広がっています。みんなでよりよい学

校を作っていきましょう。」という言葉がとても印象的

でした。

自分たちで困り事や問題を出し合い、自分たちで解決

できるようにしていきたいものです。また、みんなが気

持ちよく生活できるようにアイディアを出し、みんなが

楽しめる企画で盛り上げて楽しい岩城小学校をつくって

いってほしいです。５・６年生のリーダーシップに期待

します。

後期委員会役員
委員会 委 員 長 副 委 員 長 副 委 員 長

運 営 佐々木 ＊＊ 佐 藤 ＊ 進 藤 ＊

図 書 横 山 ＊＊ 目 黒 ＊＊ 堀 井 ＊＊

体育保健 岸 野 ＊＊ 佐々木 ＊ 今 野 ＊＊＊

放 送 石 塚 ＊＊ 齊 藤 ＊ 小 林 ＊＊

給 食 池 田 ＊＊ 池 田 ＊＊ 三 浦 ＊＊

後期学級委員
３年１組 ４年１組 ４年２組 ５年１組 ６年１組

加賀谷 ＊＊＊ 佐々木 ＊＊ 長谷川 ＊＊ 今 ＊＊＊ 佐々木 ＊

今 野 ＊＊ 髙 橋 ＊ 斉 藤 ＊＊ 三 浦 ＊＊ 佐々木 ＊＊

後期に入って、２人の転入生を迎えました。

２年１組 田口 ＊ さん

３年１組 田口 ＊ さん

全校児童１６７名の学校になりました。みなさん、よろしくお願いします。

後期ですから、５

年生は自分が６年生

になったら・・・と

いう視点で６年生の

仕事ぶりを見てほし

いです。６年生は働

く姿で５年生に範を

示してほしいです。



１０月１１日（水）は、由利本荘市教育委員会秋山正毅教育長、

佐藤道昭教育長代理、小坂綾子教育委員、佐藤美帆教育委員、木

内卓朗教育次長、倉田和人学校教育課長、小番誠指導主事、和泉

千尋主事による今年度２回目の学校訪問がありました。３校時の

授業を参観していただき、その後ご指導いただきました。

今回も、「１回目の訪問時より

さらに落ち着いている様子だっ

た。」「校内の掲示が素晴らしい。

先生方のがんばりとそれに応え

る子ども達のがんばりが伝わっ

てくる。」「日常的にタブレット

を使い、目的に合わせた効果的

な活用の仕方を指導している様

子が見られ、素晴らしいと感じた。」「子ども達が自分の考えを

伝えられている。周囲が友達の考えを認めてくれているからだ

と思う。」等たくさん褒めていただきました。

教師の取組と子ども達の姿を評価していただくことは喜びで

あり、私たちのエネルギーにつながります。今後も子どもたち

の成長を願いながら精いっぱいがんばっていきたいと思いを強くしました。

いわきっこのがんばり

○第６９回青少年読書感想文コンクール

【推薦】 ４年 阿部 ＊ 「一人じゃないから」

【特選】 １年 金森 ＊＊ 「こまっていることがあったら」

３年 伊藤 ＊＊ 「あきらめない心」

４年 桐生 ＊＊ 「たった一つの命」

５年 三浦 ＊＊ 「大切なのはあきらめない心」

【入選】 ２年 山崎 ＊＊ 「よるはたらく人にありがとう」

４年 髙橋 ＊ 「『さかなクンの一魚一会』を読んで」

５年 大滝 ＊＊ 「おどろいた終わり方」

今 ＊＊＊ 「この本がわたしに教えてくれたこと」

６年 佐々木 ＊＊ 「中村哲先生の意思を受け取って」

マラソン大会に向けて

マラソンタイムを再開！

１周２００ｍのグラウンドを１０周位

走ってがんばっている子どももいます。




